
32 – Sulla popolazione mondiale 

 

DOMANDA:  

Ho fatto la domanda sulla vostra newsletter a proposito della 

popolazione mondiale. Mentiamo quando diciamo che siamo 7 o 8 

miliardi sulla Terra? Siamo meno numerosi? A che punto sta il 

progetto di de-popolazione? E’ vero o si tratta di voci? 

RISPOSTA di ANNE: 

Lo avevo già detto: rileggete il libro “Colui che viene- Dalla 

Sottomissione alla libertà I-“ e vedrete che c’è un capitolo che si 

chiama “cospirazione” anzi una serie di capitoli, dove avrete dei 

dettagli molto precisi sull’obiettivo finale e questo è molto 

importante. Rileggete questo libro se lo avete, prestatelo, 

chiedetelo in prestito, fate come vi pare. Ne ho già parlato in un 

Robin Hood dove cito un esempio di quello che viene detto. 

Quello che vi posso dunque dire è che non siamo troppo numerosi. 

C’è un video a proposito e una piccola clip molto simpatica che dice 

e mostra che se ci mettiamo tutti, gli uni e gli altri, stretti stretti, 

occupiamo la superficie della città di Nuova York.  

E’ dunque falso dire che siamo troppo numerosi. Certamente siamo 

8 miliardi di abitanti, ma sul pianeta Terra, non è molto. Se si 

spartissero le ricchezze e se avessimo appunto la volontà di poter 

essere nella collaborazione, nella cooperazione e nell’amore gli uni 

con gli altri. 



Dunque, è una bugia. Dire che siamo troppo numerosi, è una 

menzogna. 


